



国際ロータリー第2670地区 徳島第2分区

美馬ロータリークラブ

2020/09/08 vol.10

- ◇ビジター おいでません
- ◇メーキャップ ありません
- ◇出席状況 総会員数：25名 出席者数：16名
出席率 64.0% 修正出席率 -----%

■ 会長の時間



今晩はロータリーとライオンズについてお話しします。

ライオンズの創始者メルビン・ジョーンズは、シカゴ・ビジネス・サークルという会員間の相互扶助を図る組織に所属していましたが、「仕事の問題を超えて、地域や世界をよりよくするために貢献すべきだ」と社会奉仕をするために、ライオンズを設立したそ

うです。ロータリーが会員間の相互扶助や親睦を旨とする社交クラブから、地域社会への貢献を目指す奉仕クラブへ発展していった経緯と似ています。

ライオンズのモットー “We serve” 「団体奉仕」と比べ、ロータリーの “I serve” 「個人奉仕」と「奉仕」に関して両団体の特徴をロータリアンは多用してきました。

ライオンズからは、ロータリーは「社会奉仕活動を職域や個人で行うだけ」と見られているようです。しかし、ロータリーは団体での奉仕を否定していません。米山記念奨学会やポリオ・プラス運動などです。ライオンズの「奉仕」は、活動することに主眼があるようです。社会奉仕活動を行うことに主眼を置くライオンズと職業奉仕を中心に会員の人間性を高めながら奉仕の理想の実践を推奨するロータリーの違いを認識しましょう。

■ 幹事報告

理事会議事録を回覧いたします。

レターボックスの中が満杯になっている方があります。ご確認ください。

■ 委員会報告

ありません

■ 卓 話 重田勝博会員（有限会社四郎）



現在、私は建築業・コーティング業・太陽光施工管理業を営んでいます。エネルギーに関心があって、風力発電、小水力発電、地熱発電、バイオ火力発電などを研究し、全国各地に視察見学に行きました。この地域に合ったエネルギーということで、バイオ（チップ）発電を起業することとし、電力会社や徳島県など関係機関の指導を受けながら、ボイラーなどについても、日本製や韓国製などの見積をもらいながら事業計画を立てていますが、一番困ったのは負担金でした。電力会社から負担金が5億円と言われたり、いや8億円、それから2億円など簡単に変更され、あわや計画中止といったこともありましたが、少しづつ前に進めています。また、コーティングの直営店を高松市に出店することを検討しています。

■ スマイルボックス

美馬敏彦会長・広川公利会員・田中義美会員・森廣一会員・矢野太一会員

・・・出席100%の祝品をいただき有難うございました。

■ 次回例会案内

2020年9月15日（火） 19:00より 定例会場

卓話予定：田中義美会員

■ 欠席会員

青木博美会員、伊庭会員、田村光男会員、辻会員、戸島会員、西谷明彦会員、林秀樹会員、東谷会員、三好(博)会員

※ メーキャップをお願いします。

■ 同好会だより

ゴルフ同好会・・・五クラブ親善ゴルフ大会が脇町RCの主管で以下のとおりの要領で開催されます。

令和2年9月20日（日）9時29分スタート

四国カントリークラブ



クラブHP <http://www.mimarotaryclub.com>